

El Barça allana su pase a la final de la Copa ganando al Madrid (0-1) a domicilio **P30-31**

EL DIARIO DE CANTABRIA

eldiarioalerta.com

Zuloaga no pone la mano en el fuego por nadie en la trama de Obras Públicas

El líder de los socialistas cántabros trata de minimizar el 'caso Renedo', que afecta a su partido, compándolo con el destapado en la Consejería de Obras Públicas y recuerda que es un área «históricamente» en manos del PRC

CANTABRIA

La región encadena otros meses de subida del desempleo y está por encima de la media del país **P4-5**

TORRELAVEGA

Vargas será el candidato del PP a la Alcaldía en detrimento de Teijeiro **P10**

El vicepresidente de Cantabria, Pablo Zuloaga (PSOE), ha afirmado que la decisión sobre las responsabilidades políticas en el «escándalo de corrupción» en Obras Públicas y a quién deben afectar «recae directamente» en el presidente, Miguel Ángel Revilla (PRC). Además, ha considerado que este caso y el de la exdirectora general de Juventud, Alicia Renedo, son «completamente diferentes» y «no hay prisma que puedan permitirlos». Tampoco ha respondido claramente a la pregunta de si, como Revilla dijo, pondría «la mano en el fuego» por Gochicoa. «Yo no estoy acostumbrado a usar este tipo de términos», ha respondido Zuloaga, quien tampoco ha aclarado si, en el Consejo de Gobierno celebrado ayer, el consejero ha dado una explicación o ha tomado la palabra para hablar de este asunto o acerca de su continuidad o no. **P2-3**

La gestión de Pesquera: la lista de espera más alta de la historia

La lista de espera quirúrgica de la Sanidad Cántabra es en la actualidad «la más alta de la historia» de la autonomía, con más de 19.000 pacientes y 200 días de espera, añadiendo también que hay 61.000 personas esperando una consulta hospitalaria y 45.000 la realización de pruebas diagnósticas, denunció ayer el portavoz del Partido Popular, Íñigo Fernández, quien también señaló que el programa de detección precoz del cáncer de colon lleva «parado seis meses». **P6**



El portavoz de Vox en el Parlamento de Cantabria, Cristóbal Palacio. / ALERTA

El Gobierno habría «desviado» 82 millones de euros de fondos europeos: «Roza lo delictivo»

Se utilizó el dinero para cubrir un «agujero» de 200 millones, según Palacio

Vox acusó ayer al Gobierno de Cantabria (PRC-PSOE) de haber desviado unos 82 millones de euros de fondos europeos para proyectos finalistas al pago de gasto corriente, tras detectar el Ejecutivo en noviembre un «agujero» de 200 millones de euros que le impedía

afrentar los gastos de diciembre como el pago de las nóminas. Según el portavoz parlamentario de Vox, Cristóbal Palacio, una investigación de este partido ha detectado que el Ejecutivo, en lugar de optar por la solución «correcta» para afrontar este «agujero», que sería

acudir a un crédito extraordinario, ha utilizado parte del dinero de los fondos europeos de distintas consejerías para el pago de gasto corriente, lo que ha supuesto en algunos casos la eliminación total o parcial de los proyectos a los que iban destinados. **P3**

El PSOE enciende el ventilador para ocultar el 'caso Mediador' **P17**

Ciudadanos descarta reeditar su pacto con el PP en Santander **P9**